

Challenge « crêpes »

Voici une petite énigme à résoudre. A tes méninges !!!



La famille Poalafrire a fait des crêpes pour la Chandeleur. Ensemble, ils en ont mangé 12 en tout.

C'est Monsieur Poalafrire qui en a mangé le plus. Il en a mangé 5, mais il n'a mis de miel sur aucune d'entre elles.

Madame Poalafrire a mangé une crêpe de plus que son fils Bill. Celui-ci a mis du nutella sur ses crêpes.

Pourras-tu retrouver qui a mis de la confiture sur ses crêpes ?

Ou combien Bill a mangé de crêpes ?

Tu peux utiliser cette grille pour t'aider.

	Monsieur Poalafrire	Madame Poalafrire	Bill Poalafrire (le fils)
Nombre de crêpes mangées			
Avec du miel			
De la confiture			
Du nutella			